



ゆらがわ キャンパス通信

Kyoto Prefectural Ayabe High School

第5号
(通算168号)
令和5年12月



由良川キャンパス最大のイベント

東祭 AZUMASAI



第一部



各学科の専門的な学びを紹介します！

農業科 シュ～あべのハルカスで酒ークリーム販売～

11月19日(日)に、あべのハルカス近鉄本店で開催された「ハルカス学園祭」に、農業科2・3年生作物専攻の生徒が参加しました。このイベントでは、約30の大学や専修学校が産学連携の商品販売や授業やサークル活動の中で作成した作品を展示されていました。「若者酒づくりプロジェクト」で共に日本酒や酒粕スイーツの開発を行っている福知山公立大学も出展されており、生徒たちも酒粕を使用した「酒ークリーム」の販売や取組みの説明を大学生と一緒に行いました。また、他の学校の特色ある取組みを見学し、今後の進路選択に役立つました。



他の学校の活動も知ることで刺激を受けます！



園芸科 ～綾部市菊花展へ出展～

11月2日(木)～4日(土)に第30回綾部市菊花展があやべ日東精工アリーナで開催されました。2年生草花専攻の生徒が栽培・管理した「福助」を出展しました。今年の菊花展は30回を記念し、綾部市文化協会の総合文化祭との同時開催でした。会場では、大菊や盆栽の他に菊人形も飾られました。

結果、綾部高校の作品が「綾部市文化協会会长賞」を受賞しました。



農芸化学科 ～和菓子講習会～

11月27日(月)に農芸化学科2年生全員を対象として「和菓子講習会」を行いました。講師に京都製菓製パン技術専門学校 和菓子上級科長の堀内鉄也様を迎えて、栗大福やじょうよまんじゅうの製造に関する技術指導をしていただきました。講師の方によるデモンストレーションをしっかりと確認した後、集中して作業を進めてきました。普段の実習とは異なり、慣れない様子でしたが、楽しそうに取組んでいました。和菓子づくりを通して、日本の四季や文化に親しみとともに、進路への意識を高める良い機会となりました。



クリスマスケーキ販売のお知らせ



※昨年度のケーキの様子

50年以上続く伝統行事で、毎年3年生全員がクリスマスケーキ製作実習を行い、地域の方々に販売しています。また、製作したケーキは、綾部市内の福祉施設にプレゼントしています。生徒が一生懸命作ったケーキをぜひ、購入ください。

